

OMBUDSMAN KALSEL LAKUKAN PEMANTAUAN PELAKSANAAN TES CPNS KEMENKUMHAM KALSEL

Rabu, 23 Oktober 2024 - kalsel

Banjarbaru - Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kalimantan Selatan melakukan pemantauan pelaksanaan Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) CPNS Kemenkumham Kalsel Tahun 2024 di Gedung Auditorium II UIN Banjarmasin, Selasa (22/10). Kunjungan ini dalam rangka memastikan kelancaran dan transparansi proses seleksi. Tim Perwakilan Ombudsman RI Kalimantan Selatan diterima oleh Kepala Bagian Umum, Rustam Sakka, serta Kepala Bagian Program dan Humas, Hendy Emil.

Kepala Bagian Umum Rustam Sakka menjelaskan bahwa pelaksanaan SKD CPNS berjalan dengan baik dan sesuai dengan pedoman yang telah ditetapkan. "Secara keseluruhan proses pelaksanaan telah berjalan dengan baik dan lancar sesuai pedoman yang telah ditetapkan Pusat. Kami juga menyediakan QR Code terkait Survei Kepuasan Masyarakat, guna mendapatkan penilaian langsung dari peserta terkait pelayanan yang diberikan Kemenkumham Kalsel," ujar Rustam Sakka.

Rustam juga menguraikan alur pelaksanaan ujian dari awal peserta datang hingga memasuki ruang Computer Assisted Test (CAT), yang mencakup layanan informasi, penitipan barang, verifikasi dokumen, pemeriksaan badan, pengambilan PIN, hingga persiapan menuju ruang ujian.

Kepala Keasistenan Pencegahan Maladministrasi Perwakilan Ombudsman RI Kalimantan Selatan Benny Sanjaya memberikan apresiasi atas kelancaran pelaksanaan SKD CPNS Kemenkumham. Bahwa sempat beberapa waktu lalu kami memantau melalui media sosial terkait pelaksanaan SKD CPNS di Kemenkumham Provinsi Kalimantan Selatan dan terdapat kendala gangguan server/jaringan yang menyebabkan Peserta SKD CPNS Kemenkumham harus menunggu untuk dapat mengikuti tes.

Atas persoalan tersebut, Rustam Sakka Rustam Sakka menyampaikan bahwa memang di hari pertama sempat terjadi gangguan server/jaringan dari Pusat, sehingga pelaksanaan SKD tidak dapat dilaksanakan sesuai jadwal semestinya. Namun kendala tersebut sudah dapat diatasi dan dipastikan tidak terulang. Selain itu guna memastikan kelancaran dan kenyamanan peserta tes SKD, Panitia seleksi CPNS Kemenkumham bahkan memberikan beberapa fasilitas diantaranya moda transportasi pengantaran peserta, toilet portable hingga beberapa keperluan lain seperti sepatu hingga kemeja putih panjang.

Benny Sanjaya pun memberikan apresiasi atas kerja keras yang sudah dilakukan oleh Panitia seleksi CPNS Kemenkumham Provinsi Kalimantan Selatan, "Kemenkumham Kalsel mampu menghadirkan solusi konkret atas kendala yang dihadapi oleh para peserta, sehingga proses seleksi berjalan lebih efektif dan sesuai harapan," ucap Benny.